



EN IMAGENES

Los jóvenes universitarios se acercan a los mayores a través de la animación

El Centro de Participación Ciudadana de la calle Corregidor Caballero Llanes acogió ayer una sesión de animación sociocultural, impartida por estudiantes voluntarios de la Universidad de Salamanca. Esta iniciativa se engloba dentro del Subprograma Cultura, Conocimiento y Universidad en colaboración la Unión de Asociaciones de Mayores de la capital./GALONGAR



Arte y oración en San Esteban. La tercera sesión de las XL Conversaciones de San Esteban se centró en "Nao"(Noche y Arte en Oración) con la participación de un cantautor, miembros de la Parroquia, religiosas y familias./GALONGAR